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Привет, дорогой читатель!
Вот и состоялась наша встреча
в новом учебном году.
Традиционно сентябрь для нас
проходит под девизом –
«НАЧАЛО». Начало знаний,
начало умений, начало
навыков, начало адаптации,
начало практики в школе и за
ее пределами, начало
пробежек по Гагаринскому
парку (2 часа в неделю), начало
приборок кабинетов, начало
сменной обуви и дежурства по
колледжу. В общем, начало
всех начал!
Особенно это «НАЧАЛО»
важно для наших
первокурсников, которые
начинают привыкать к новому
для них образу жизни, к новым
и пока еще совсем
незнакомым преподавателям.
Теперь они уже не школьники,
они студенты. А это большая
разница. Ведь  студенческая
жизнь – это не только
возможность получать знания,
необходимые для будущей
професии, но и возможность
веселиться, радоваться,
придумывать, творить,
шутить, улыбаться. Пока
молоды, мы беззаботны,  у нас
вся жизнь впереди. Так что
ловите момент, любите жизнь
на все 100%, будьте
позитивны и не болейте.
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Нынешнее лето для нас, бывших
четверокурсников, началось
одновременно незаметно и быстро. А все
потому, что мы отправились в
загородные, а кто-то в школьные лагеря.
Ничего не могу сказать о практике в
школьном лагере, так как в качестве
вожатого там не работала пока , а вот о
загородном лагере рассказать есть что.
Поэтому спешу поделиться своими
размышлениями об этом загадочном
месте, где в центре внимания – дети
разных возрастов, интересов,
способностей и мнений.

До отправления в лагерь (за
несколько дней до назначенного
времени) меня начала одолевать
паника. Я боялась, что не справлюсь
с детьми, но больше всего меня пугал
факт, что мои дети могут упасть,
повредить ногу, руку и другие части
тела, а потом приедет кто-нибудь из
родителей и устроит скандал по
поводу того, кто нас сюда взял, если мы
даже за детьми присмотреть не можем.
Но я все-таки утешала себя мыслью о том,
что это дети, они все равно не будут сидеть
все время на одном месте и
контролировать постоянно я их не смогу
не потому, что не хочу, просто, на мой
взгляд, чрезмерный контроль надоедает
детям. Им нужна свобода и они должны
чувствовать, что им доверяют. Но,
конечно, всё должно быть в меру, иначе
попустительское отношение к
происходящему вряд ли приведет к чему-
нибудь хорошему. К счастью, в моем
отряде за всю смену никто не ушибся, не
поранился и ничего себе не сломал. И
родители нам достались адекватные,
понимающие и в необходимые
моментысочувствующие. Они не
предъявляли нам никаких претензий, не
кричали о том, что их ребенок самый
лучший и что за  ним надо ходить по
пятам. Однако мне не понравилось вот
что: в родительский день родители,
бабушки, дедушки и другие родственники
привезли детям столько еды, что, казалось,

 бедные дети просто лопнут. Не
понимаю, в чем причина такого
синдрома «я куплю тебе всё, что ты
пожелаешь», но только после такого
переедания мы, вожатые, ходили в
течение ночи в медпункт, потому
что у наших детей болели животы.
А потом еще несколько дней
контролировали процесс бросания
фантиков, бутылок и апельсиновых

корок в урну. В общем, можно
сказать, что в родительский день дети
получали эйфорию от поедания
конфет, чипсов, сухариков и тому
подобных лакомств, а родители,
милые и добрые, радовались
улыбкам на их лицах и их полным
животам. Жизнь в лагере пролетает
мгновенно. Но и поглощает тебя она
тоже быстро. Ты забываешь о себе,
своих проблемах, забываешь имена
некоторых знакомых, а также дату,
месяц и день недели. Ты живешь
только детьми, их заботами,
радостями, переживаниями. И тебе
уже не так важно, как ты выглядишь
(простота и аккуратность ценится
прежде всего), а важно то, чтобы
успеть подготовиться к очередному
мероприятию, отвести детей на
обед, полдник и ужин, потанцевать
с ними на дискотеке под песню
«Чумачечная весна» (хотя на дворе
июнь), провести отрядный огонек и
вовремя уложить ребят спать. А
перед этим надо еще почитать им

сказку (на взрослых детей это вряд ли
подействует) или рассказать
страшилку. После такого бурного
круговорота событий твое
единственное желание – принять душ
и поскорее лечь спать. Я до сих пор
помню эти минуты тишины, когда
появлялся шанс расслабиться и
сосредоточиться на себе, своих мыслях.
А завтра новый день, утренняя зарядка

(или трехкруговая пробежка),
новые задания и новые
происшествия.
Если говорить о происшествиях,
то хочется рассказать такой
случай. Это произошло не со
мной и не в моем отряде (слава
Богу!), а с моей однокурсницей,
которая была вожатой у самых
младших детей. Не знаю, поверите
мне или нет, но  часть этих детей
была психически
неуравновешенной и

агрессивной.  А в результате пострадал
не кто иной, как вожатый. Моя
однокурсница стала жертвой укуса. Ее
укусила не собака и даже не змея, а
человек, маленький ребенок 7-8 лет в
один из моментов своего «бешенства».
Когда я увидела синяки у нее на руках
(скажу честно, ни разу не видела
настолько большие синяки), я испытала
ужас и страх одновременно. Так что
вожатый должен быть не только
творческим и общительным человеком,
но и жизненно стойким, потому что,
как показывает жизнь, неадекватных
людей в мире становится всё больше и
больше.

В заключение хочется пожелать
всем, кто планирует работать в
оздоровительных лагерях, не бояться
трудностей, наслаждаться общением с
детьми, почувствовать еще раз себя
ребенком и погрузиться в детство.
Лагерь – это маленькая жизнь, и после
такой жизни уже ничего не страшно.

С наилучшими пожеланиями
бывшая четверокурсница

 

 

«Восток -
д е л о
тонкое»
Интервью о
поездке в
Китай читай
на 7 стр.

«Письмо из армии»

Выпускник колледжа о
своей военной службе
пишет на 4 стр.

     «Лови момент, студент»

 Об открытии выставки в
Художественном музее
узнайте на 5 стр.

Вся правда о
жизни в
за г о р о дн о м
лагере на 8
стр.
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Всем привет! С вами я, Ксенья
Ичетовкина, и сегодня, 16
сентября, мы находимся в
концертном зале ОДНТ, где через
считанные минуты начнётся
одно из самых замечательных
событий учебного года –
Посвящение в студенты! Зал с
нетерпением ждёт начала
концерта, а на сцене ещё идёт
репетиция под руководством
Орешкович Ольги Борисовны.

13:58, 13:59…  И вот
они, долгожданные 14:00!
Открывается занавес, и
вниманию зрителей
представлен ролик о нашем
колледже – «Кировский
педколледж навсегда»! Зал
громко аплодирует, а под звук
фанфар на сцену выходит
королевская династия. И по
традиции 1 и 3 курсы сначала
дают клятву,  а затем поют гимн
студентов – «Гаудеамус». А
какое же посвящение без
напутственных слов директора
Гущиной Татьяны
Леонидовны! В этот
особенный день нашим
«новобранцам» Татьяна
Леонидовна желает «здоровья,
терпения, выдержки».
Закончилась
вступительная
ч а с т ь
концерта,
и на сцене
п о ё т
ансамбль
группы Д –
5 «Друзья,
прекрасен
наш союз».
Ах, как же чудесно поют
девчонки!!! С этим согласится
каждый, присутствующий в
зале! А это ещё кто? Кого – то
они очень напоминают! Ой, да
ведь это же герои книг Николая
Носова о Незнайке.

Вот этот в очках - Знайка. Это
Винтик и Шпунтик, за ними
выходит Ромашка, вместе с ней
медсестра, а этот житель
Цветочного города – профессор
Звёздочкин.
Что же они собираются делать?
«Мы полетим в космическое
пространство и посетим семь

новых планет,»  - сообщает
Знайка. Но тут из-за кулис
появляется Незнайка, который
тоже бы хотел отправиться в
путешествие. Но дружная

команда не берёт
его с собой. Как
жаль! Знайка
п р о и з н о с и т
з н а м е н и т о е
«Поехали», и
к о м а н д а
о т п р а в л я е т с я
«через тернии к
звёздам»!

Первая планета, которую
посетили путешественники, -
КОГОКУКирПедкол. Кто живёт
здесь? Группа С – 1А.
Ребята поют, танцуют, а кое-кто
и летать умеет.

А это кто выглядывает из-за
кулис? Да ведь это же
Незнайка! Ему всё – таки
удалось проникнуть на
корабль и отправиться в
путешествие. И теперь наши
герои в полном составе летят
дальше. На пути - планета
Дружбы. Здесь живут самые

дружные ребята
нашего колледжа,
несмотря на то, что
вместе они всего две
недели. Это группа С –
1Б. Ребята поют песню
о дружбе. «Не теряйте
доброты своей» -
призывают нас они. На
пути Незнайки и его
друзей планета «29 Гб».
Что ждёт героев там?
Появляется группа С –
1В и танцует. Зрители
громко аплодируют, и
все ещё раз
убеждаются, что
студенты нашего
колледжа -
талантливые ребята!
Поздравить студентов

пришёл Сластников
Вячеслав. Зал бурно
реагирует на его появление
на сцене! Ни один концерт
не обходится без
выступления выпускника!
«Восточная песня» в его
исполнении «зажгла»
зрителей в
зале.Путешественники летят
дальше. А вот и четвёртая
планета – «Терпсихора». Ее
жители – студенты группы Т-
3, которые мечтают о
недостижимом и
прекрасном.
А вот и планета «Венера
Дошкольная» и её жители –
группа Д – 3. Они поют
песню «Давайте петь,
давайте жить».

  Одной из отличительных черт характера
настоящего учителя является
любознательность, непоседливость,
желание все увидеть своими глазами. В
преддверии Дня Учителя мы
побеседовали с одним из самых
путешествующих преподавателей
нашего колледжа – Пасеевой Фаридой
Алексеевной, которая посетила
загадочную страну Востока – Китай.
Фарида Алексеевна, почему Вы решили
поехать в Китай? Была ли какая-то
определенная цель или это Ваше личное
желание?
Фарида Алексеевна: Никогда до этого
не была в Азии! И решила осуществить
свою давнюю мечту.
Как долго длилась
ваша поездка в Китай?
Ф.А.: Это был 2-х
недельный тур.
Какие города Вам
удалось посетить?
Что вам больше всего
запомнилось?
Ф.А.: Мы посетили
Пекин, Шанхай. Это
города с населением
более 20 миллионов
человек. И ещё 3 города
- миллионника : Лоян,
Сиань и Ханчжоу. Мы
посетили самую
большую площадь в
мире в Пекине, Великую Китайскую
Стену, монастырь Шаолинь,
буддистские  храмы, центр тибетской
медицины, деревню, которой 6,5 тысяч
лет. Осмотрели Олимпийские объекты:
стадионы "Водный куб" и "Гнездо",
императорские дворцы и летние сады -
шедевры садово-паркового искусства,
раскопки Терракотовой армии.
Испытали восторг от цветущих лотосов,
от посещения театра в Шанхае и
всемирно известного цирка в Пекине. Я
чуть не умерла от страха и восторга, когда
стояла на стеклянном полу телебашни
"Жемчужина Востока", осматривая
Шанхай на высоте 259 метров!!! А
поездка на высокоскоростном поезде,
когда 700 км промелькнули за 2 часа! А
древние пагоды и небоскрёбы
причудливой архитектуры!
Изменилось ли отношение к стране
после поездки?
Ф.А.: Отношение изменилось. И не
только у меня. В нашей группе были в
основном москвичи. Люди, так скажем,
состоявшиеся. И мы все с восторгом

наблюдали, как в Пекине в
одном из парков пенсионеры
проводят досуг, танцуя,
занимаясь гимнастикой и
подвижными играми.
Путешествуя по Китаю, мы
скоро привыкли к тому, что
люди с утра делают зарядку в
парках, а вечером выходят на
площади танцевать. Быть
больным и толстым - стыдно!
Продолжительность жизни у
женщин - 82 года, а у мужчин -
85! Об иллюминации площадей
и улиц можно рассказывать

очень долго, но передать это на
словах, к сожалению,
невозможно. Надо отметить,
что часто уже сложившиеся
стереотипы мешают
воспринимать ту или иную
культуру по достоинству. Но во
время путешествия всё
навеянное или навязанное нам
нашими СМИ моментально
исчезает.
Чем похожи и отличаются, на
ваш взгляд, русский и
китайский народы? Какие
черты характера свойственны
китайской нации?
Ф.А.: Очень сложно говорить
обо всей нации и, наверное,
было бы не совсем корректно,
но мне кажется, что это очень
трудолюбивый и
дисциплинированный народ.
Что больше всего поразило в
китайской культуре?
Ф.А.: Поразило то, что всё
бережно сохраняется.

Тысячелетние буддийские храмы
действуют, и там можно при желании
зажечь сандаловые палочки и
помолиться, стоя коленями на
шёлковых подушечках, в Шаолине
монахи ударом колокола зовут на
утреннюю молитву. Поразило, как
делают настоящий китайский шёлк.
Что нить такая тонкая, но прочная. Как
готовят настоящий чай на чайной
церемонии. Что есть улыбающийся
Будда, а красный цвет-цвет радости.
Какие Вы попробовали

национальные блюда? Что
понравилось?
Ф.А.: Как всё было вкусно!
Утка по-пекински!!! Повар
разделывает её на тончайшие
и вкуснейшие 108 кусочков!
Кроме этого, понравились
рис и к нему примерно 10-15
разных салатов и приправ,
супы, которые подают в
конце приёма пищи. А в
Шанхае у нас был ужин
"Парад пельменей" 16
сортов. Это незабываемо!  А
однажды в огромном и
фешенебельном ресторане
морепродуктов довелось

отведать суп из черепахи и лягушачьи
лапки. Суп понравился.
Знаете ли Вы какие-нибудь слова на
китайском языке? Сложно ли было
общаться с местным населением?
Как хорошо китайцы знают
английский язык?
Ф.А.: Нихао! Это по-китайски
здравствуйте! Пока всё! А если
серьёзно, язык и артикуляционно, и
интонационно очень сложный.
Молодёжь и вся обслуга в отелях
говорят на английском. Старшее
поколение – нет.
Что вы привезли домой на память о
Китае?
Ф.А.: Китай славится шёлком, чаем и
жемчугом. Именно это я и привезла в
качестве сувениров.
Если охарактеризовать Китай
тремя словами, то можно сказать,
что…
Ф.А.: Китай - удивительный,
гостеприимный и вечный.

Беседовала
Алена Шитова
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Новый век породил множество
новых профессий. Мерчендайзер,
девелопер, логистик, джоббер…Но есть
профессии, которые существовали много-
много лет назад, однако и по сегодняшний
день остаются актуальными.
Одной из таких профессий можно назвать
профессию архивоведа. Данная
профессия появилась еще во времена
Петра Великого,который определил
основы организации государственного
управления в стране и ввел во всех
государственных органах власти архивы и
государственную должность, которому
надлежало «письма прилежно собирать,
оными реестры чинить, листы
перемечивать…» В наше время без
специальной подготовки быть хорошим
управляющим архивом стало практически
невозможно. Грамотно, в соответствии с
действующими нормами, оформить
служебный документ, вести справочно-
аналитическую работу по
документационному обеспечению
управления, пользоваться современными
средствами офисной техники,
организовать использование

 архивных документов в научных,
справочных, практических целях – вот
неполный перечень умений, которыми
должен владеть специалист по
документационному обеспечению,
архивист.
В нашем колледже в 2011-2012 году
впервые был осуществлен набор
студентов на отделение
«Документационное обеспечение и
архивоведение». Срок обучения
составляет на базе 9 классов – 2 года 10
месяцев, на базе 11 классов – 1 год 10
месяцев. Студенты, которые приобретут
эту профессию, должны формировать
у себя такие качества, как аккуратность
в работе, дисциплинированность,
ответственность, педантичность,
концентрированность внимания,
память на числа и символы,
усидчивость, канцелярские
способности; склонность к работе с
документацией, способность к анализу
и систематизации большого количества
информации. Пожелаем им успехов!
Елькина Н.А., заведующая отделением

Дорогие друзья, вы хотите
быть людьми интересными
и для своих будущих
учеников, и для всех
окружающих? Тогда без
устали впитывайте все
позитивное, что предлагает
вам щедрая жизнь.

В нашем городе есть
культурные места, куда можно
попасть совершенно бесплатно.
Надо только ловить момент. На
открытие выставок в большинстве
случаев вход свободный. Так было
и 23 сентября, когда в
Художественном музее открылась
выставка «Мера вещей. Образ
человека в искусстве Вятки 18-21
веков».
Это название отсылает к изречению
античного мыслителя Протагора,
утверждавшего, что
человек является мерой
вещей, а вещами
древний грек называл
конкретные дела. ( На
наш взгляд, звучит очень
современно). На
выставке представлены
п р о и з в е д е н и я ,
созданные вятскими
мастерами более двух
веков назад и хранящиеся
в запасниках, и работы современных
художников из «Галереи прогресса».
Мы увидели уникальные иконы 18
века «Богоматерь Боголюбская с
преподобным Трифоном, Вятским

 

 Чудотворцем»,  «Никола
Великорецкий с житием», «Иоанн
Предтеча – Ангел пустыни»,картины
В.Васнецова и других известных
художников.

                                                                     Рядом,
в соседнем зале, мы имели
возможность посмотреть выставку,
приехавшую из московского
Исторического музея. Она называется
«Герои своего времени». На полотнах
В.Боровиковского, В.Серова, Джорджа
Доу, Иозефа Штиллера запечатлены
исторические деятели прошлых
веков: Александр Первый, князь
Гагарин, князь Голицын, граф
Шереметев, граф Платов. Особенно
интересны женские портреты. Какие
у них у всех значительны,
одухотворенные, прекрасные лица!
Напоследок нас угостили пирожками
с мясом и капустой. Такое вот
сочетание пищи духовной и
насущной. В общем, день был прожит
не зря.

Студенты группы С-2А

Наши юноши проявляют себя во всех
сферах деятельности: в учебе, творчестве,
науке, спорте. И каждый год некоторые из
них уходят в армию. В
настоящее время
действительную службу
проходят 9 наших студентов:
Новгородцев Анатолий,
Чебыкин  Иван, Зонов Олег,
Бакулев Павел, Солодянкин
Павел, Шубин Кирилл,
Леушин Евгений, Созонтов
Михаил, Севрюгин Роман.
Недавно Шубин Кирилл
прислал письмо своему
классному руководителю –
Купаревой В.В. Мы посчитали, что оно
будет интересно для всех вас .

“Здравствуйте, уважаемая
Вероника Валентиновна! Ну вот, как и
планировалось, я в доблестных
Вооруженных Силах РФ. Море
впечатлений!
Итак, я прохожу курс молодого бойца в
385-й краснознаменной гвардейской
ордена Богдана Хмельницкого второй
степени артиллерийской бригаде
(г.Пермь). Из Кирова и области нас
отправили 50 человек. Сопровождающий
офицер советовал в поезде спать, и не зря.
Как только присядешь – засыпаешь, но
посидеть удается редко. Мы  весь день

 

 на ногах: зарядка ,строевая подготовка,
физподготовка.  Многие товарищи
стерли ноги, но я терплю, неудобно

тапки надевать. Часто
вспоминаю Вас и девчонок,
да и колледж в целом.
Пока не скучаю, врать не буду,
некогда скучать. Сержанты у
нас хоть и грозные с виду, но
люди участливые. Помогают
и подсказывают. После КМБ
нас, возможно, отправят в
другую часть. Уезжать не
хотелось бы: кормят здесь
шикарно. Живем в кубриках
по пять человек (кстати, до

отбоя на кроватях ни сидеть, ни тем
более лежать нельзя). Одно плохо, что
ноги сильно устают и не высыпаешься.
Я тут парней удивил, что я – учитель
английского. Надеюсь, должность дадут,
но сначала надо себя зарекомендовать.
Часто представляю себе  лето 2012, когда
приеду домой, но это так далеко, что
жуть берет! Но я надеюсь выдержать
все испытания армейской жизни. С
честью.
Вот смотрю на часы: скоро построение,
надо приготовиться. Так что буду
прощаться. Желаю Вам всего
наилучшего, творческих успехов и
личностного роста! “

 

Поздравляем Гибадулину Галину
Витальевну, награждённую за успехи
в практической подготовке
обучающихся Грамотой
Министерства образования
.
Лауреатами премии Правительства
Кировской области, победителями
конкурсного отбора лучших
педагогических работников
областных государственных и
муниципальных образовательных
учреждений стали   Лебедева Лариса
Леонидовна и Шаклеина Наталья
Николаевна.

24-28 сентября в колледже проходил
шахматно- шашечный турнир среди
студентов 1-5 курсов. В упорной
продолжительной борьбе
победителями в шахматных поединках
стали Нестеров Кирилл (С-2А) и
Юдинцева Анна (С-2Б), а в шашках
сильнейшими стали Пивоваров
Евгений (Н-3) и Прохорова Наталья
(И-4).   Второе и третье  место   по
шахматам среди юношей заняли
соответственно Россохин Алексей (С-
2А) и Жмура Василий (С-1В), среди
девушек – Винокурова Наталья (С-
1А) и Исакова   Анастасия (Д-4).
Призовые  места между шашистами
распределились так: Никулин Иван (С-
2А) и Толмачева Валерия (Н-3) –
второе место, Пивоваров Михаил (С-
1В) и Хайрулина Альбина (Н-3) –
третье место.  Молодцы!
В октябре для 1 и 3 курсов в актовом
зале начнёт работу видеолекторий
«Основы  здорового образа жизни»
под руководством  Курдиной В.М.
Студенты научатся заботиться о своем
здоровье и здоровье своих близких.

Искусство - вечно. Оно способно
вызывать разные чувства у людей:
счастье и презрение, равнодушие и
слезы, восхищение и недоумение.
Что же думали об искусстве
известные люди?
Все виды искусств служат
величайшему из искусств -
искусству жить

Б. Брехт
Жизнь коротка, искусство
долговечно

Античный афоризм
Искусство живописи - это искусство
выражать невидимое через видимое

Э. Фромантен
Искусство -  одно из средств
различения доброго от злого

Л. Н Толстой
Где дух не водит рукой художника,
там нет искусства

Леонардо да Винчи
Искусства смягчают нравы

Овидий, древнеримский поэт
Искусство - это совесть
человечества
Гербель, немецкий драматург
Искусство только тогда на
надлежащем месте, когда оно
подчинено пользе. Оно является
постыдным, когда бывает только
приятно людям, а не помогает им
открыть истину
Дж. Рескин, английский публицист
Искусство заключается в том,
чтобы найти необыкновенное в
обыкновенном и обыкновенное в
необыкновенном
Дидро, французский философ
Искусство никогда не обращается к
толпе, к массе, оно говорит
отдельному человеку, в глубоких и
скрытых тайниках его души

М. Волошин, русский поэт
В том то и признак настоящего
искусства, что оно всегда
современно, насущно, полезно

Ф.М. Достоевский
Нет искусства без переживания. Нет
переживания без вдохновения

К. Станиславский
Живопись — это страстное
молчание

Густав Моро
Не бойся совершенства, тебе его не
достичь никогда

Сальвадор Дали
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Мы уже узнали много,
Время круто провели
И нисколько не жалеем,
Что из школы мы ушли.
Здесь нам нравятся ребята,
Нравятся учителя,
И учиться нам приятно,
Мы пришли сюда не зря.
Нам понравилось не только
На уроках здесь сидеть,
Но и праздники, походы,
Под гитару песни петь.
Теперь узнаете всегда
В толпе вы наши голоса.
Там, где поддержка всех видна,
Где не задержится беда.
Вам с нами скука не страшна,
Âàø í î âûé äðóã – С – 1А!

Всем привет!
Вас приветствует группа С – 1А. Мы
провели небольшой опрос среди

студентов нашей группы. Хотим
рассказать вам о наших впечатлениях
от первых дней, проведённых в
колледже.
Понравились ли вам первые дни в
колледже?
- Мне нравились и первые дни в
колледже, и сейчас. Всегда хожу с
удовольствием, очень нравится!
- Да, первые дни очень понравились.
Я очень боялась и не ожидала, что
все окажутся такими
дружелюбными.
- Первые дни в колледже лично мне
понравились, было очень любопытно,
что же будет в следующий день.
Что запомнилось больше всего?
- Запомнилось больше всего
Посвящение в студенты, вся эта
суета перед концертом, также
запомнился День здоровья, так как
это был первый выход на природу
новым составом.
- Посвящение в студенты. Было
классно.
Чего ожидаете в будущем?

- Больше общения с интересными
людьми из нашей группы.
- Найти настоящих друзей и
реализовать свои возможности.
- Я очень бы хотела, чтоб наш
коллектив был дружный!
-  Надеюсь на то, что мы и дальше
продолжим наше общение, будем
дружить и станем самой крутой
группой!
-Конечно же, хочется со всеми
сдружиться, больше времени
проводить вместе.
- Больше хороших
впечатлений, мероприятий
совместных.
На основании нашего опроса
можно сделать вывод, что в
первые дни в колледже все мы
получили только
положительные эмоции. А в
будущем приложим все

усилия, чтобы наш коллектив
стал самым дружным, весёлым
и интересным!

Чудесные превращения со
студентками группы С-1Б
С утра, заходя в раздевалку, мы
превращаемся в

неандертальцев, которые изо всех
сил пытаются отвоевать место для
своей курточки. При этом мы
издаем первобытные звуки такой
силы, что пугаются даже
неандертальцы из старших групп.
Но вот курточки чудом сданы
дежурному, и наша группа
превращается в перелетных птиц.
Мы летим на крыльях к своему
кабинету, не обращая внимания на
тех, кто ходит по земле.

На первой паре все
пытаются заснуть, но бдительные
преподаватели не дают нам
окончательно стать сонными
мухами.Но самые удивительные
превращения происходят с нами
при звуке звонка на перемену. Из
кабинета выскакивают не
студенты, а резвые олени,
топающие бегемоты, визжащие
обезьяны, а следом испуганный
преподаватель.

На парах мы становимся
самыми искусными
фокусниками.

Мы легко и быстро исчезаем под
партами или полностью
растворяемся за спиной соседа.  А
нашему умению находить ошибки
не в своих, а в чужих тетрадях можно
только позавидовать.

Но, несмотря ни на что, мы
всё равно очень весёлые и
дружные! Нам никогда не бывает
скучно, и мы думаем, что и
преподаватели с нами не
соскучатся!

Мы, студенты группы С-1В,  хотим
рассказать вам о подготовке первого
в жизни нашей группы концерта.
Ребята, которые приехали из разных
городов, поселков, школ, с разным
характером,  со своими знаниями,
увлечениями, амбициями, должны
были подготовить замечательное
выступление. Замечательное -  в том
смысле, чтобы нас заметили.
Неразбериха, непонимание,
неслаженность действий – казалось,
наше выступление так и не состоится.
Уникальные личности нашей  группы
никак не могли договориться: с
музыкой не ладилось, кто-то
опаздывал или вовсе не приходил,
что-то не получалось. На
посвящении наш номер был впервые
прорепетирован с музыкой всего за
двадцать минут до начала концерта,
до этого мы только оттачивали
движения, а некоторые меняли
прямо на ходу. В день выступления
все были на нервах. А теперь
внимание! Мы выступили! И
выступили хорошо! Эта трудная
подготовка помогла нам сдружиться
и стать сплоченной  и веселой
группой С-1В. Сейчас мы приходим
в колледж с улыбкой, ведь теперь мы
можем  получать не только знания,
но и общаться. Нам повезло, что мы
учимся в этой группе. А вам так же
повезло?

Замечательные слова!
А перед нами танец
«Озорницы» в исполнении
девчонок из групп С – 2А и С –
2Б. Они и впрямь озорницы!
Яркие платья, улыбки на лицах…
Просто загляденье!

Вот наши герои на
шестой планете –
планета «34
элемент». Это
группа Н – 3. Они
п ре д с та в л яю т
н а ш е м у
в н и м а н и ю
видеоролик, в
котором отразили
жизнь в колледже
в прошлом году и
уже в начале
этого года!  Да,
м н о г о е
изменилось! А
вот и сами герои
ролика!

А сейчас перед нами поёт
Крылова Александра. Зал не
остался равнодушным к её
выступлению. Зрители громко
аплодируют молодой и
талантливой певице.
Начинается урок. Учитель
недоволён, что ученики опять

не выполнили домашнее
задание. Что это за группа?
Это И – 3. Их планета –
Жёлтые очки. Почему очки?
Почему жёлтые? Сейчас
узнаем. Ребята
отправляются  в
путешествие, чтобы найти

ж ё л т ы е
очки, с
по мо щью
к о т о р ы х
о н и
перестанут
опаздывать
и будут
в с е г д а
выполнять
домашнее
з а д а н и е .
Молодцы,
ребята! Вот
н а ш и
путешественники
по се ти ли

все 7 групп, каждая из
которых получила свою
звезду! Но это ещё не всё!
Студентка группы С – 2Б
Коковихина Екатерина и её
партнёр выходят на сцену,
чтобы вновь поразить
наших студентов своим

акробатическим номером!
 Как же изящно всё это
в ы п о л н я е т
Катя!Настоящий подарок
нашим студентам.
Сегодня поздравляют
наших новобранцев и те,
кто в этом учебном году
стали выпускниками. Это
группы Н – 5, Д – 5, Т – 5 и
И – 5. Они и танцуют, и
поют, и шутят!
Талантливые ребята!А вот
весёлый задорный танец
«Вятская кадриль» в
исполнении студентов
вторых и третьих курсов.

А вот уже звучит
финальная песня.
Посвящение в студенты
2011 закончилось. Мне бы
тоже хотелось поздравить
наших первокурсников и
третьекурсников и
пожелать им оставаться
такими же активными,
творческими и
позитивными ребятами,
ведь все эти качества
понадобятся им в
дальнейшей жизни. Верьте
в себя,  и всё у вас
обязательно получится!

Есть такие семьи, в которых одна
профессия передаётся из
поколения в поколение. Это уже
больше, чем наследие, и не
просто работа, а призвание. И  в
нашем городе есть такая большая,
дружная, крепкая семья. Имя ей
– Кировский педагогический
колледж. А передаётся из
поколения в поколение одна из
самых важных профессий на
Земле – Учитель!
Учитель – это не просто слово из
семи букв. В нём есть что-то
такое, что нежно согревает наши
сердца, вызывает радость, смех
и даже слёзы. В нашей семье

Педагоги – родители
воспитывают своих детей –
студентов. Наши Учителя не
жалеют своих сил, тратят
огромное количество
энергии, чтобы
заинтересовать нас, удержать
наше внимание, донести
новые знания. Умение
передать свой опыт – это
талант! Поэтому наши
Учителя совершают
настоящий подвиг. Вбирая в
себя все полученные знания,
нам нужно будет делиться
ими со своими детьми, ведь
мы – будущие учителя –

р о д и т е л и . Н а к а н у н е
замечательного праздника
Дня Учителя хочется
пожелать нашим любимым
преподавателям крепкого
здоровья и большого
счастья, душевных сил и
терпения, неиссякаемой
энергии и творческого
долголетия. Нет для
Учителя большего счастья,
чем успехи его учеников.
Поэтому мы, Ваши ученики,
будем стараться всегда
радовать и вдохновлять Вас!
С праздником!

         Ваши студенты
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«В начале было Слово. И
Слово было от Бога. И Слово было
Бог». Так начинается Евангелие от
Иоанна. Слово – начало всех начал.
Слово – это то, что отличает
человека от других живых существ.
Слово – бесценный дар Бога людям.
Почему же мы, русские люди, забыли
о богатстве, которым владеем,
которое нам досталось даром от
предков и которое мы обязаны
передать потомкам во всей чистоте
и силе его?

В последние два десятилетия
произошла переоценка ценностей в
обществе. Изо дня в день нам
внушают, что главное для человека
– быть успешным, а успех
приравнивается к материальному
благополучию. Причем грамотность
– в лучшем случае!- лишь
возможность поступить в престижное
учебное заведение и тем самым
опять-таки сделать шаг на пути к
материальному, то есть ощутимому,
измеренному в денежных знаках
успеху. В худшем случае – а это
касается примерно 70% населения
страны – грамотность, уважение к
языку вообще не включается в
систему ценностей.
Каким смрадом несет от
нецензурной речи! А ведь
употребляют инвективную лексику не
только спившиеся бомжи. Если бы
только они! Хорошо одетые, прилично
выглядящие мужчины и женщины,
юноши и девушки, идущие под руку и
наверняка испытывающие  симпатии
друг к другу, не стесняются в
выражениях.  В этом мире
торжествующего хамства миссия
учителя заключается в том,
чтобы открыть своим ученикам
ценности духовного порядка,
воспитать их достойными
гражданами своего Отечества. А
воспитание уважения  к своей стране
немыслимо без воспитания уважения
к своему языку.
К сожалению, есть у нас студенты,

которые пока не осознают
ответственности за то, что
написано их пером. Не
стремятся  приобщиться к
великой русской культуре.
Ничего не читают или читают
очень мало. И даже не
подозревают, что пить надо из
чистых родников родной речи, а
не из вонючих уличных луж. Не
знают значений самых
распространенных и понятных
слов. Поэтому пишут
«кАллекция», «покАление»,
производя, очевидно, эти слова
от слова «кал». ( Боже мой, что
же, по их мнению, собирают
«кАллекционеры»?! И что из
себя представляет «покАление»
этих «грамотеев»?!)
Проверочные слова
подбираются этими студентами
весьма своеобразно. Иначе чем
объяснить такие написания:
«утИпический»(утопический),
«пИссимизм», «искусный
повОр» (повар),
«прИсвитетельская работа»
( п р о с в е т и т е л ь с к а я ) ,
«изнОмогать от жажды»
(изнемогать), «воспиДание»
(воспитание), «все его обАжали»
(обожали), «неиссИкаемый
родник» (неиссякаемый).
Нежелание вдуматься в
лексическое значение слова,
заглянуть в толковый словарь
рождает  написания:
« м о Р Ж е в е л ь н и к »
(можжевельник), «иСтумана»
(из тумана), «от важный пловец»
(отважный пловец),
« б е С С ы с л е н н о с т ь »
( б е с с м ы с л е н н о с т ь ) ,
«идЕВические беседки»
(идиллические), «Киносказание»
(иносказание), «под песью» (под
подписью), «нОрОкание
начальства» (нарекание
начальства).Медвежью услугу
оказывают лентяям и издатели

 сборников так называемых
«золотых сочинений». Во-первых,
«золото» в подобных сочинениях
попадается весьма редко, во-
вторых, человеку предлагается
отключить собственные мозги и
пользоваться примитивными
чужими. В чем, надо признать,
некоторые наши студенты
преуспели, потому что даже
списать из готового текста они уже
не в состоянии. Привожу примеры
из «творческих работ»:
«Внешность Штольца отражает
постоянный поиск разума», «К 32
годам Илья Ильич превратился в
бабайку» (у Добролюбова в статье
«Что такое обломовщина?»
написано не «бабайка» а «байбак»,
то есть «неповоротливый, ленивый
человек»), «Гончаров
противопоставляет двух героев:
Штольца и Облома», Скептизм
никогда не повредит, а вот
излишний оттизм пугает» (автор
сочинения никогда не слышал слов
«скептицизм» и «оптимизм»).

А когда вечно списывавший
чужие мысли человек все-таки
решит выразить свою, у него
получаются такие фразы:
«Шолохов передает состояние
Аксиньи с добавлением природы»,
«Болконский услышал, что к нему
подъехали несколько человеческих
фигур», «Перед самой смертью
Базарова к нему приезжает
Одинцова. Она раздавила его, как
червяка, поцеловав в лоб».

Уважаемые господа
студенты педагогического
колледжа!  Учителю стыдно быть
неграмотным! Более того –
преступно! Помните об
ответственности, которую вы
взяли на себя, выбрав профессию,
от которой зависит будущее. Не
забываете: все начинается со
СЛОВА! «В начале было Слово…»

          Пересторонина Н.В.

 

Привет, дорогой читатель!
Наверное, ты не раз слышал пословицу:
век живи – век учись. Ее очень часто
любят повторять взрослые: родители,
бабушки и дедушки, преподаватели и все,
кому не лень. Но ты когда-нибудь
задумывался над тем, возможно ли
посвятить учению всю свою жизнь?
Конечно, однозначного ответа на данный
вопрос мы не найдем. Но все же
порассуждать можно. Предположим, что
ты хочешь в будущем стать успешным и
независимым человеком. Какими
качествами ты должен обладать, чтобы
добиться поставленной цели?
Трудолюбие, упорство,
коммуникабельность, мобильность и,
конечно, знания. Без знаний нынче и в
дворники не берут. Поэтому ты должен
учиться. Сегодня есть куда пойти
учиться, у нас большой выбор учебных
заведений, но вот качество образования
во многих из них оставляет желать
лучшего. Так что главное сделать
правильный выбор и приложить все
усилия для того, чтобы «заложить
интеллектуальный фундамент» своей
жизни. Но учение – это не только
посещение учебного заведения в течение
определенного количества времени и
получение диплома, это не только
зубрежка лекций, подготовка к
семинарам, докладам, составление
презентаций, сдача экзаменов, это –
развитие. Главный плюс учения состоит
в том, что ты узнаешь, находишь что-то
новое, самосовершенствуешься и
поднимаешься на новый уровень. И после
прохождения предыдущего уровня у
тебя появляется чувство
самоудовлетворения и самоуважения. Ты
гордишься собой и хочешь добиваться
еще больших успехов. Поэтому учеба –
не такая уж скучная вещь. Важно просто
осознавать, какую роль она играет в
твоей жизни и как она может помочь тебе
в дальнейшем. Согласись, реальные,
подлинные знания куда важнее отметок,
стоящих в твоем дневнике /аттестате/
дипломе.
Кстати, ни для кого не секрет, что наш
колледж стоит на пороге прохождения
государственной аттестации. Желаем всем
удачи в написании АПИМов!
Добивайтесь успехов!

    Ваша
редакция

В колледже прошли недели
специальности
Читай о них на стр.3

О путешествиях в
дальние страны и по
родному краю на
стр. 6-7

О чём болит душа
у ч и т е л я
с л о в е с н о с т и ,
узнаешь на стр. 8

Что кажется трудным и что
нравится первокурсникам
после первых месяцев учебы?
Узнай об этом на стр. 4-5
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Какие бы перемены ни происходили в
обществе, учителя во все времена
остаются верными заповеди: «Сейте
разумное, доброе, вечное». Сейчас
появились новые образовательные
стандарты, и нашим студентам
предстоит осваивать профессию в
новых условиях. Но новое невозможно
без опыта прошлого. Мы решили
побеседовать на эту тему с
заместителем директора по научно-
методической работе Бочкаревой
Мариной Владимировной.
- Выбор профессии является
одним из самых значимых и
сложных в нашей жизни. Что
помогло Вам выбрать будущую
профессию?
 - В 80-е годы ХХ века профессия
учителя имела высокий социальный
статус, была престижной. По
телевизору шли передачи с
участием известных педагогов-
новаторов, которыми  гордилась  вся
страна. А добрые фильмы о школе
«Доживем до понедельника», «Ключ
без права передачи», «Большая
перемена», «Точка, точка, запятая»,
«Это мы не проходили»  раскрывали
достоинства педагогической
профессии. В школе меня окружали
умные педагоги, поэтому с выбором
профессии не было трудностей. Я
определилась легко и быстро.
Никогда об этом не жалею.
- Расскажите об учителе,
сыгравшем важную роль в Вашей
жизни.
-  Я училась в одной из самых
старых   школ нашего города - №28.
Там трудились  хорошие педагоги –
настоящие интеллигенты, мастера
своего дела.  Одним из них была
моя классная руководительница
Тамара Александровна Шишкина,
которая, не жалея себя, проводила
дополнительные уроки, ходила в
походы, поддерживала, требовала,
переживала, помогала. Она всегда
была примером для нас.
- Какие воспоминания у Вас
связаны с годами студенчества?
Изменилась ли студенческая
жизнь со времен Вашей учебы?

 

- Я училась в Горьком (сейчас
Нижний Новгород). Мы  старались
посещать все выставки в музеях,
спектакли, концерты. Увиденное
обсуждали с преподавателями.
Удивляло, что уже тогда в Нижнем
продавалось много цветов и
мужчины не стеснялись нести
букеты своим любимым, работали
многочисленные недорогие кафе, где
всегда было  вкусное мороженое.
- С какими проблемами Вы
сталкиваетесь как
преподаватель?
-  Некоторые студенты «боятся»
загрузить себя учебой, не выполняют
заданий, любят болеть. Хочу
напомнить, что, когда египетский
царь  Птолемей попросил
древнегреческого ученого Евклида
поскорее и полегче обучить его
математике, философ сурово ответил
ему: «Нет царских дорог в
геометрии». Считаю, что учиться
должно быть трудно. Учебный
процесс никогда не может носить
развлекательный характер.
- Что доставляет Вам
удовольствие в профессии
педагога?
-  Ценю общение со студентами.
Студентов нашего колледжа
отличает приветливость, доброта,
уважение к старшим. Это не просто
слова. Выезжая с ними на
конференции, наблюдаю, сравниваю
с другими и испытываю чувство
гордости.
- Работа преподавателя
предполагает, что не только Вы
учите студентов, они тоже учат
Вас. Скажите, чему Вас учат
(научили) Ваши студенты?
-  Учусь у студентов освоению
информационных технологий. Этот
процесс ускоряется, поэтому прошу
показывать и объяснять некоторые
приемы работы с компьютерной
техникой. Не стесняюсь спрашивать.
- Много споров вызывает
современная реформа
образования. А как к ней
относитесь Вы?

-  Реформа – это процесс, где
через борьбу нового со старым
совершается непрерывное
развитие. Отношусь  к ней
положительно.
- Наш колледж в текущем
учебном году будет проходить
аккредитацию. Что нам
ждать? К чему готовиться?
-  Цель аккредитации –
подтверждение соответствия
качества образования по
образовательным программам,
реализуемым колледжем,
г о с у д а р с т в е н н ы м
образовательным стандартам.
Проведению государственной
аккредитации предшествует
прохождение образовательным
учреждением  самообследования,
куда входят и результаты
административных контрольных
работ, которые будут писать
студенты.  Далее проходит
аккредитационная экспертиза с
участием  комиссии. После
успешного окончания
аккредитации выдается
специальное свидетельство,
подтверждающее   право
образовательного учреждения  на
выдачу дипломов.
- Что Вы хотели пожелать
нашим студентам?
-  Студенчество -  это период
становления человека, личности в
целом, проявления самых
разнообразных интересов. Желаю
нашим студентам учебных,
научных, технических
достижений, спортивных
рекордов. Каждый, кто выбирает
профессию педагога, берет на
себя ответственность за тех, кого
он будет учить и воспитывать,
вместе с тем отвечая за самого
себя, свою профессиональную
подготовку, свое право быть
Педагогом.

                              Беседовала
     Шитова Алёна

Часто бывает так: человек
стремится повидать дальние
страны, а о местах, где родился и
живет, знает мало. Многие ли из
нас могут похвастаться, что хорошо
знают историю родного края?
Группа Н-3 начала восполнять
нехватку своих знаний и по
предложению Ольги Михайловны
Оленевой съездила в старинный
город Слободской. Нам хочется

поделиться с вами своими
впечатлениями.
Город этот  старинный ( первое
упоминание о нем относится к 1505
году), поэтому в его архитектуре
причудливо переплелись история и
современность. Посмотришь на
одну сторону улицы – увидишь
новые каменные дома, посмотришь
на другую  - увидишь дома
деревянные, с резными ставнями.
Особое очарование городу
придают многочисленные церкви.
В одной из них – церкви Святой
Екатерины – мы побывали и
полюбовались ее внутренним
убранством. Не забыли и свечки
поставить.

Слободской связан с именем
известного писателя-романтика
Александра Грина, который
родился в этом городе  в 1880
году.  В доме, где родился Грин,
теперь музей. В нем очень уютно.
Его атмосфера переносит
посетителей в девятнадцатый
век. Мы послушали

экскурсовода, посмотрели
картины, написанные на

сюжеты гриновских книг,
и поняли, что этого
писателя нам еще
предстоит открывать для
себя.
Мы посетили и
Краеведческий музей,
узнали много нового,
полезного и интересного

об истории Вятского края.
Поездка удалась на славу.

Вернувшись в Киров, мы начали
мечтать о других путешествиях,
которые, может быть, вскоре
осуществятся.

Áàêóëèíà  Ãàëèíà,
Äóäûðåâà Àííà

 Закройте дверь! У нас
открытый классный час!
- Последний раз он был в
аське летом в ноябре.
- Долг врача не
отмахиваться от больного,
а довести его до конца.
- Это я не по предмету
говорил, не записывайте.
Это я решил о себе
рассказать. Записали
уже?
- В Вятку раньше людей в
ссылку отправляли, а мы
здесь живем всю жизнь.
 - Отметь это галочкой в
своей голове.
- Вот вы еще молодые, а я
уже осень. Уже листочки
опадают.
- У Вас тут недостаточно
недостатков.
- Мы присутствовали на
викторине, где дети
отвечали на вопросы.
- Хорошо смеется тот, кто
смеется на последней
парте.
- Я заплакала до слез.
- Он работал 48 часов в
сутки.
- Мне Интернет навсегда
отключили. До
понедельника.
- Я вам принесла
дневники прошлогодних
девочек.
- Я разрешаю вам в
коридоре стола есть.
- Капитан, в твоем зеркале
мое лицо.
- Одним пальчиком ноги
мы ступнем в задачи
обучения диалогической
речи
-Надо вернуть Ленину
тетрадочку.
-Кому вернуть? Ленину?Íàòàëüÿ Øåøåãîâà
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Самый тяжелый труд – интеллектуальный. Студенческая жизнь не может быть легкой.
Но она должна быть счастливой и запомниться на всю жизнь. Прошло уже два с половиной
месяца с начала учебного года. Как себя чувствуют наши первокурсники? Комфортно ли им в
нашем колледже? Мы решили обратиться к первокурсникам с двумя вопросами:
1) С какими трудностями вы
столкнулись в колледже?
2) Что понравилось и удивило?

1) В колледже особых
трудностей нет. Но сначала
расписание было
непривычным.
2) Нравится всё. Нравится,
как преподают уроки, очень
интересно и увлекательно.

      Ермолина Катя

1) Большая нагрузка на
уроках, быстро устаешь. Очень
часто проверочные работы. Не
нравится, что учимся по
субботам, и из-за этого
приходится пропускать
занятия, когда уезжаешь домой.
2) Нравятся учителя. Они
всегда поддерживают нас,
дают переписывать
проверочные, предупреждают
о них, чтобы мы могли

подготовиться. Нравятся студенты.
Все они приветливые, отзывчивые,
добрые. Нравятся спортивные
секции, игра в волейбол! Я не
жалею, что сюда поступила.

 Куимова Наталия

1) Много домашних заданий
2) Нравится отношение
учителей. Они могут понять нас и
дают переписывать
самостоятельные работы. И это мне
очень нравится. В школе, конечно,
было не так.

  Несмелова Юлия

1)Стала труднее математика и
английский язык. Не привыкла к
частым проверочным работам.
2) Всё нравится, также наш
классный руководитель. Учителя
добрые и помогают при
исправлении оценок, могут уделить
время для разговоров.

        Акмазикова Анна

1) Трудности с
математическими предметами
2) Биология стала
интересней. Веронику
Валентиновну очень
полюбила. Очень
уважительно отношусь ко всем
учителям.

Лутошкина Анна

1) В колледже я столкнулась
только с одной трудностью.
Это связано с тем, что я
трудорг. Очень жаль, что мы
выполняем уборку не в нашем
кабинете, а в библиотеке.
2) Справедливые учителя.
Благодаря тому, что объясняют
все очень интересно и
понятно, уроки пролетают
незаметно. Дружный
коллектив.

       Мусина Рената

1) сначала мне трудно было
привыкнуть к быстрому темпу на
уроках, но позже я стала успевать.
2) Мне нравятся учителя своей
справедливостью и
объективностью. Еще мне нравится
общаться с ребятами из других
групп.

  Попцова Светлана

1) Самым трудным для меня
было привыкнуть вставать рано и
добираться до колледжа. Но потом
я поняла, что сама выбрала такой
путь и жаловаться на это смысла
нет.
2) Особенно нравится, что
занятия проходят парами, это
гораздо удобнее, чем
сорокаминутные уроки. Нравится
быть в активе группы и колледжа.
Нравится, что в здании колледжа
всегда по-домашнему уютно, а
директор похожа на мою бабушку,
меня это очень радует.

    Мышкина Дария

1)Я считаю, что трудности
делают меня сильнее. К
большому сожалению, я пока не
могу запомнить имена
учителей. Но одно имя я
запомнила точно: моего
классного руководителя зовут
Наталья Геннадьевна.
2) Особенно ммне нравится
состав преподавателей. Они
очень справедливы. Нравится
также наша любимая группа С-
1Б.

Власихина Светлана

1) Труднее стала
математика и биология. Тоже
не привыкла к частым
проверочным работам.
2) Нравятся учителя, их
отношение к нам. По-моему с
классным руководителем нам
очень сильно повезло.
Вероника Валентиновна очень
заботливая, креативная,
красивая. Я рада, что
оказалась в этой группе!

     Бажина Анна

Человек, который слишком стар,
чтобы учиться, по всей
вероятности, всегда был
слишком стар, чтобы учиться.
 Генри Хаскинс, американский
писатель

Если высыпать содержимое
кошелька себе в голову, его уже
никто у вас не отнимет.
Бенджамин Франклин,
американский ученый и
политик

В мире есть две бесконечности:
Вселенная и человеческая
глупость. Но насчет первой я не
уверен.
Альберт Эйнштейн,
немецкий физик

Кто хочет много знать, тому надо
мало спать.
Учись доброму, так худое на ум
не пойдет.
  Русские пословицы
Кто дорожит жизнью мысли, тот
знает очень хорошо, что
настоящее образование есть
самообразование и что оно
начинается только с той минуты,
когда человек, распростившись
навсегда со всеми школами,
делается полным хозяином
своего времени и своих занятий.
Д.И.Писарев, русский
литературный критик

Легко в учении – тяжело в походе,
тяжело в учении – легко в походе.
 А.В.Суворов, русский
полководец

Словарь – это вселенная в
алфавитном порядке. Вольтер,
французский философ

Кто постигает новое, лелея
старое, тот может быть
учителем.
Конфуций,китайский философ

Приходите на экзамен со свежей
головой: во многом придется
разбираться впервые.
     Фольклор физтеха МГУ
Никогда не надо стыдиться
сказать: “Я не знаю, объясните
мне”

Дж. Даррелл

Create PDF files without this message by purchasing novaPDF printer (http://www.novapdf.com)

http://www.novapdf.com
http://www.novapdf.com


6 «Позитив», 24  ноября 2011  «Позитив», 24  ноября 2011 3

«Позитив» продолжает
публиковать письма наших
выпускников, которые
делятся с нами своими
радостями и заботами,
впечатлениями и
открытиями.
Здравствуй, мой родной
колледж, вот уже вторую осень
я встречаю не с тобой. Я всё
так же работаю в школе. У меня
всё хорошо. Я хотела бы
поделиться с тобой своими
воспоминаниями о нынешнем
лете,   которое провела  в США.
Я смогла окунуться в ту
невероятную атмосферу и
красоту….в окружение
замечательных людей….я
побывала в прекрасных
местах…
Начну с начала. Уехала я
благодаря программе для
студентов “Work and Travel
USA”. Большую часть лета я
провела в солнечной
Калифорнии, но также успела
познакомиться с другими
уголками  страны.
Меня не разочаровал  шумный

Нью-Йорк и его
величественная статуя
свободы.
Меня радостно встретил
Линкольн в Вашингтоне.

Меня поразили горы и водопады
Ёсемити парка, зарядила идеей для
будущих путешествий тюрьма
“Алькатраз” в Сан-Франциско.
Напомнил о беззаботном детстве

чудесный Диснейленд в Лос-
Анджелесе.

Поразил своей свободой и
миниатюрами мегаполисов
никогда спящий Лас Вегас.

Навсегда остался в памяти
бескрайний Великий Каньон.
И, конечно же, не оставил
равнодушной к себе грандиозный
Ниагарский водопад.
Ты знаешь, дорогой колледж, я
думала, что стереотипы
американцев о России – это миф,
но я ошибалась. Пусть не все, но
большинство всё ещё считают, что
у нас круглый год снег, что у нас
есть ручные медведи, что у
каждого в доме есть балалайка,
валенки и шапка-
ушанка…Пришлось мне этим
летом ломать их стереотипы.
Я искренне хочу поблагодарить
тебя и моих любимых и самых
лучших учителей за  то
стремление, за ту веру, за то
старание и за многие другие
качества, которые сейчас есть во
мне благодаря трём годам обучения
здесь. Я желаю всем студентам
взять всё самое лучшее, что может
дать им колледж. Верьте в свою
мечту. Она обязательно сбудется!
А вам, студенты групп “И”, я
желаю открыть свою Америку!

Всегда ваша
 Южанина Екатерина

Позволил дотянуться до звёзд
Голливуд.

В нашем колледже есть
замечательная традиция проводить
Недели специальностей. Неделя
иностранного языка началась 24
октября. Ответственной за это
мероприятие была группа И – 4.
Каждая группа «иностранцев»
представила свой номер на сцене.
Первыми выступали студенты
группы С – 1А. «Национальные
блюда Великобритании» - так
звучала их тема. И этим блюдом
стали… пельмени! Конечно, этого
никто не ожидал.

В тот день в актовом зале
царила мистическая атмосфера. На
сцене появился не кто иной, как
Гарри Поттер (Алексей Россохин).
Он ученик, но, видимо, плохо
слушал учителя на занятиях, так
как вместо того, чтобы попасть в
свой кабинет, он наколдовал
путешествие сначала в
Шотландию, а потом в Ирландию,
где жители познакомили
волшебника со своими
национальными костюмами:

шотландским килтом и ирландской
одеждой зеленого цвета. И  группа
С – 2А закончила своё
выступление словами: иногда
ошибки учеников приводят к
приятным последствиям. Потом
выступили студенты группы И – 3
со видеороликом о своей группе.

А вот последними на сцену
вышли Шерлок Холмс и Доктор
Ватсон, которые показали тонкий
английский юмор (И-5).

После выступлений группы
состязались в брейн – ринге,
который включал в себя два тура.
В первом туре вопросы были на
логику. А вот во втором туре
вопросы были сложнее, здесь
нужно было знать историю
англоязычных стран. В итоге
победила команда группы И – 3,
которая набрала 12 баллов.  Группа
С – 2А набрала 11 баллов,
соответственно заняла второе
место. За ними были команды
групп И – 4, И – 5 и С – 1А.
                 Ичетовкина Ксенья

Для нас, студентов группы Н-
3, делающих еще первые шаги к
освоению профессии, Неделя
специальности стала
запоминающимся и полезным
мероприятием.
Во-первых, в день открытия
Недели пришли гости - выпускницы
нашего отделения, которые
работают в школе. Все они в разное
время окончили колледж: у кого-то
за плечами уже большой стаж
работы, кто-то еще только в начале
педагогического пути. Но все они
дали советы студентам, а мы всё
внимательно слушали и
запоминали.
Во-вторых, мы ходили в школу №14
на уроки окружающего мира в
четвертых классах. Занятия  вели
опытные педагоги.

Мы узнали много полезного для
организации труда младших
школьников.  Например, как лучше
изучить трудную для понимания
школьника тему, как привлечь
внимание на последних уроках,
когда дети уже  утомлены. Потом
долго общались с учителями, они
делились с нами своим жизненным
опытом, который у них не малый,
высказывали свои точки зрения,
как лучше должна быть построена
современная система «ученик-
учитель». Эти открытые уроки, по
нашему мнению, дали первый
толчок к осваиваемой нами
трудной профессии «Учитель
начальных классов».
                Коробова Анастасия,

Толмачёва Валерия

 

22 ноября стартовал
традиционный конкурс
«Звездный дождь». Уже
выступили чтецы, певцы,
музыканты и танцоры. 5
декабря состоятся выборы
Королевской династии 2012
года. Приглашаем всех
посмотреть это весёлое и
красочное зрелище.
Напоминаем, что
принимаются стихотворные
и прозаические
произведения студентов на
конкурс в номинации
«Проба пера: поэзия и
проза».
14 ноября группа С-2А
приняла участие в районной
деловой игре «Выборы»,
которую приготовили
студенты ВятГГУ.

22 ноября в группе И-5
состоялся открытый
классный час
«Толерантность – миф или
реальность?», на котором
обсуждались проблемы
расовых взаимоотношений,
терпимости к людям разных
культур и вероисповеданий,
отношения к инвалидам со
стороны государства и
отдельных граждан.
Классный час проходил в
форме телепередачи на
канале «КПК+»
.
29 ноября пройдет акция
«Крепкая семья – лучшая
защита от СПИДа». Её
готовит группа Т-5 под
руководством Курдиной
В.М.
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Привет, дорогой читатель!
На дворе май. Интересно, с чем
ассоциируется этот весенний месяц
у большинства студентов нашего
колледжа? Давайте порассуждаем.
Что касается первокурсников, для них
май – практически последний месяц
учебного года, достаточно тяжелого
и длительного. Но, поверьте, время
идет медленно только на первом
курсе. В дальнейшем время полетит
так быстро, что его даже не будет
хватать. А еще через полтора месяца
1 курсы будут проходить летнюю
трудовую практику: возьмут в руки
кисточки и краски, белила, метлы и
швабры и тому подобные орудия
труда. Не переживайте, вам
обязательно помогут
третьекурсники, которые летом
разделят с вами практику в колледже.
К тому же в мае 3 курсы начинают
подготовку к проведению Последнего
звонка для выпускников. Так что
скоро их ждут репетиции, репетиции
и еще раз репетиции. У
четверокурсников май
ассоциируется с сессией, не самой
легкой в их жизни. Можно назвать ее
даже молниеносной, так как не
успеют 4 курсы вздохнуть с
облегчением от экзаменов, как они
окажутся в замечательном месте под
названием детский оздоровительный
лагерь, где им придется выступать не
просто в роли вожатого, но и в
качестве родителя, и массовика-
затейника. Не менее напряженный
май и у пятикурсников, которые уже
написали свои дипломы, осталось их
только защитить. Также
пятикурсники более тщательно
готовятся к сдаче ЕГЭ, а в перерывах
задумываются о нарядах на
выпускной или о словах
благодарности своим педагогам. В
общем, жаркий нынче май!

   Ваша редакция
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Булдакова Юлия:
«Пойду работать в детский сад,
так как очень люблю детей. Мне
нравится с ними общаться, учить
их, рассказывать им что – то новое,
а они будут учить меня».

 Русакова Ольга:
«Не пойду работать по
специальности, так как зарплата
очень маленькая, но благодарна
колледжу,
за то, что
приобрела
м н о г о
з н а н и й ,
ко т о р ы е
пригодятся
мне в  воспитании моих детей».

Гефен Виктория:
«Для меня работа
воспитателя – самое
интересное и творческое
занятие. Видеть радостные,
светящиеся глазки ребят –

с а м а я
высокая
награда.
Я хотела
б ы
работать
в
детском

Пыхтеева Татьяна:
«Я хочу работать в детском
саду, так как мне очень
интересно общаться с детьми,
воспитывать, развивать их и
замечать результаты своей
работы. К тому же работа
поможет мне постоянно
развиваться и
самосовершенствоваться».

Ксения Цепаева:
«Да, я пойду
работать в школу,
так как считаю,
что смогу
реализовать себя
в профессии
учителя. Кроме
того, на
с е г о д н я ш н и й
день для меня это

единственный возможный
вариант не забыть английский
язык, совершенствовать свои
знания и умения в нем».

Юлия Кошкина и Оксана
Смирнова:
«Далеко не каждому дано стать
педагогом: это тяжелый труд. К
тому же  крайне
неуважительное отношение к
учителям и низкая заработная
плата  не делают эту профессию
привлекательной для
нынешних выпускников.
Конечно, жизнь может
сложиться по-разному, но в
данный момент мы не
планируем идти работать в
школу».

                                      Власов
Сергей:
« Р а б о т а
учителя и
раньше не
входила в мои
планы, а чем я
с т а н у
заниматься,
ж и з н ь

покажет».

Осталось совсем немного времени до того торжественного момента, когда наши
пятикурсники получат дипломы и обретут право быть учителями и воспитателями, то
есть быть причастными к одной из самых нужных и благородных профессий.    Мы провели
опрос, чтобы выяснить, как планируют наши выпускники свою дальнейшую
профессиональную деятельность, пойдут ли они работать по специальности.

Впервые редакция газеты
«Позитив» расскажет о себе

без купюр!
 Смотри на 2 стр

«Внимание! Техногенная
наркомания»!

Узнай, какие опасности таит в
себе компьютер и сотовый
телефон на 7 стр.

У кого в нашем колледже
«сказочная жизнь»?

читай на 5 стр.

“Алые паруса” Людмилы
Борисовны Кочуровой, или
Пять важных моментов  из
жизни Заслуженного
работника культуры на 4 стр.

саду, потому что мне
нравится дарить людям
радость и приносить им
пользу.

 Литературный редактор: 
Алена Шитова 
Технические редакторы: 
Валентина Ладыгина 
Иван Никулин 

Куратор: 
Пересторонина Нина 

Валентиновна 
Учредитель газеты: 

Кировский педагогический 
колледж 

Адрес редакции: 
Г.Киров ул. Свободы 124 

Дата выхода в свет: 
 

Тираж: 
19 мая 2011

80



2 «Позитив», 19 мая 2011

Честность – одно из главных
качеств, которые ценятся в людях.
Одни живут по принципу «лучше
сладкая ложь, чем горькая правда»,
другие являются сторонниками
«голой правды», то есть они могут
всем и всюду говорить то, что им
приходит первое на ум. В общем, у
каждого своя правда. Тем не менее
следует помнить, что всё тайное рано
или поздно становится явным. Вот и
пришло время рассказать всю правду
о нашей газете «Позитив».

Вечер. Любимое время суток.
Именно вечером есть возможность
поработать в спокойной обстановке.
Иногда вечер затягивается. Так что
домой приходим где-то в полночь.
Дома уже привыкли, знают, что делаем
«Позитив».

Деньги. Они есть, но, как поется
в известной песне, наши финансы
«поют романсы». Причем постоянно.
Те деньги, которые мы выручаем от
продажи газет, идут на покупку бумаги.
Иногда мы премируем наших
корреспондентов (на мороженое
хватает).

Кофе. Крепкий. Горячий. Без
него не обходится ни один из тех
вечеров, когда верстается газета. Для
нас кофе – источник заряда бодрости.
Ведь иногда приходится сидеть по
нескольку часов, например, с 16.00 и

до 23.20. Спросите, почему так долго.
Отвечаем: не все зависит только от нас,
есть вещи, которые мы не можем
предвидеть. К примеру, программа
может  не сохранить уже готовый
номер и приходится всё начинать
сначала (все случайное становится
закономерным). А еще принтер может
зажевать бумагу и больше не печатать.

Спасибо. Благодарим Нину
Валентиновну, которая готова сидеть
сутками напролет вместе с нами и
прийти на помощь в любую минуту.
Все для колледжа, все ради колледжа.
Спасибо Елене Алексеевне Пучковой,

к о т о р а я
р а з р е ш а л а
н а м
пользоваться
компьютером
в своем
кабинете. Это
было еще во
в р е м е н а
наших первых
выпусков. И,
к о н е ч н о ,
с п а с и б о
С е р г е ю
Николаевичу

Ладоде, который поведал нам истину
о содержимом жесткого диска и
рассказал об особенностях принтера.
А еще именно он предложил нам
выпускать «Позитив» в формате А3.

Спецвыпуски.  Иногда
выходим и в таком формате. Как
правило, спецвыпуски появляются
перед областными научно-
практическими конференциями,
чтобы «и себя показать, и на других
посмотреть».

Тема. Разные темы лежат в
основе разных статей. Некоторые
статьи появляются спонтанно, идеи
других вынашиваются сутками и
даже неделями. В основном мы
стараемся осветить самые важные
события нашего колледжа. Обычно
каждый номер посвящен
определенной главной теме: любовь,
семья, весна, День студента и т.д.

Шанс. Выпадает один раз в
жизни. И мы нисколько не жалеем о
том, что в течение нескольких лет
занимаемся версткой газеты. Было
много разочарований, отчаяний. Мы
сталкивались с безразличием и с
чувством «никому ненужности». Но
мы получили немалый опыт. Сейчас
мы знаем, как лучше преподнести ту
или иную информацию, мы уверены,
что из любой ситуации есть выход.
Может, не всё у нас получалось так,
как хотелось. Но мы можем сказать,
что делали все, что было в наших
силах.                        Ваша редакция

Ноутбук. Появился не так давно,
но не перестает радовать. Есть большая
вероятность (процентов 70-80), что его
никто не заберет к себе и он достанется
нам. Надо же постоянно материал,
фотографии скачивать. Взял ноутбук и
сделал это
спокойно. И не
надо бегать по
в с е м у
к о л л е д ж у,
выпрашивать и
у м о л я т ь ,
ч т о б ы
р а з р е ш и л и
воспользоваться
ч ь и м - л и б о
компьютером.
Один раз даже
п р и ш л о с ь
бегать по городу в поисках центра, где
можно было бы распечатать газету в Page
Maker. Но таких центров нам найти тогда
не удалось.

Ошибки. Были, есть и будут.
Имеются в виду орфографические и
иногда фактические ошибки (например,
не исключается ошибка в фамилии или
имени). Но грубых ошибок не должно
быть. Сейчас этих ошибок, на наш взгляд,
допускается меньше. Мы тщательно
пытаемся проверить материал. А уж если
не поставили где запятую или букву
пропустили, то извиняемся. Не
ошибается тот, кто ничего не делает.

Программа, на которой основана
верстка газеты, называется Page Maker. Ее
мы освоили самостоятельно, то есть
можно сказать, что мы самоучки.
Программа так замечательна, что порой
приходится менять шрифты, иначе вместо
русского текста появится еще нам не
известный язык – смесь арабского и
китайского.

Редакторы.  Их 2. Один
литературный, другой технический. Но
мы любим контролировать работу друг
друга, то есть литературный редактор
может посоветовать техническому тот
или иной шрифт, напоминает ему о
рамках и колонтитулах, и, наоборот,
технический с легкостью придумывает
заголовки для статей, может даже что-то
подкорректировать. И фотографии мы
подбираем все вместе. Один за всех, и все
за одного! И никакой  критики  и
претензий друг другу.
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Н а у ч н о - т е х н и ч е с к и й
прогресс, как и любое явление в
мире, имеет две стороны:
положительную и отрицательную.
Мы, люди XXI века, не можем уже
представить свою жизнь без
компьютера, мобильного телефона
и других благ цивилизации. Но эти
действительно необходимые
предметы таят опасность, так как
могут подчинить себе
человека, лишить
л и ч н о с т ь
автономности и
с а м о с т о я т е л ь н о й
з н а ч и м о с т и ,
психического и
физического здоровья.
У техногенно-
зависимых людей, как у настоящих
наркоманов, бывают ломки и
депрессии. Проверьте себя, не
входите ли в группу риска, и
прочитайте советы. Может быть, они
помогут вам вернут психическое
здоровье.

Признаки Интернет-
зависимости: потеря интереса к
социальной стороне жизни,
внешнему виду, удовлетворению
других потребностей;
гиперагрессивность и
неадекватность в поступках;
расстройство сна; проблемы с
суставами и зрением.

Мобильные телефоны
подозреваются в причастности к
возникновению злокачественных
опухолей. У людей, постоянно
посылающих и принимающих смс,
уменьшается внимание,понижается
работоспособность и даже уровень
интеллекта, наблюдается потеря
постоянная усталость и
беспричинное беспокойство,
развивается раздражительность,
нервозность. Человек теряет
способность нормально говорить,
общается на сленге, состоящем из
сокращенных формул, в результате
его речь становится крайне бедной
Как избавиться от болезненного
пристрастия?

Ограничьте время общения с
компьютером. Чтобы соблюдать
ограничения, попробуйте заводить
будильник. Или ставьте около
компьютера стакан воды и

.выпивайте его каждый час – ваша
 физиология сама подскажет вам,
что пора бы и выйти из-за стола. При
лечении физических симптомов
гимнастику для глаз и обзаведитесь
правильно обустройте рабочее
место и соблюдайте режим работы
и отдыха. В целях профилактики
нарушений зрения делайте

к а ч е с т в е н н ы м
монитором. Для
проводящих много
времени за
к о м п ь ю т е р о м
полезны  витамины
А, Е и селен: они
п о в ы ш а ю т
метаболическую

активность головного мозга.
Вылечиться от смс-

зависимости можно. Перестаньте
отвечать на не содержащие важной
информации послания, перейдите
на невыгодный тариф. Крайний
способ: на какое-то время
отключите эту услугу или вообще
телефон.

Представьте, на что еще
можно потратить время с большей
пользой, например, на карьеру,
изучение иностранного языка,
чтение книг. Замечено: если человек
«зашивается», то об смс просто
забывает и не страдает от этого.
Попробуйте расписать свой день по
минутам. Проанализируйте, кому и
что вы чаще всего пишете, и
направьте активность на решение
конкретной проблемы.
Договоритесь с друзьями, чтобы
они отвечали лишь на два смс в день.
Скорее всего, «игра в одни ворота»
вам быстро надоест. В те моменты,
когда это не повлечет действительно
серьезных поблеем, попробуйте
«забыть» телефон дома или у
друзей.

Помните, что виртуальное
общение привлекает людей, которые
хотят самовыражения и общения, но
не находят его в окружающем
обществе. Разнообразьте круг
интересов и занятий. Обратите
внимание на новые для себя виды
деятельности в спорте, искусстве и
музыке.

  

Одной из традиций колледжа,
выработанных за его 28-летнюю
историю, является трудовой
семестр. Трудовое лето начинается
1 июня и заканчивается 30 августа.
На благо родного учебного
заведения работают студенты 1 и
3 курсов в течение 40 часов. В этом
году им  предстоит участвовать в
ремонте, работать на
приколледжном цветнике, в
кабинете природы, в приемной
комиссии, в библиотеке.
Студенческий труд имеет,
несомненно, важное
хозяйственное значение, но он
еще и формирует личностные
качества, такие как
ответственность, бережливость,
деловитость. Как сказала одна из
студенток: «Когда сам покрасишь
стены, они дорогими становятся,
более бережно начинаешь
относиться к колледжу». Кроме
того, навыки, полученные во
время трудового лета, пригодятся
потом и в личной жизни, ведь
ремонт собственной квартиры
придется делать всем.
К тому же трудовая практика
сближает студентов, которые
объединяются ради общей цели -
сохранить чистоту и порядок
нашего колледжа.
18 апреля прошла конференция по
организации трудового семестра.
Первокурсники и третьекурсники
выразили просьбу, чтобы
комиссия обязательно учитывала
фактор времени каждого студента
и его состояние здоровья.
Несомненно, это пожелание
принято во внимание. А
иногородним предоставляется
право поработать в течение
учебного года и в первую и
последнюю декады лета.
Наши студенты – люди отзывчивые
и добросовестные. Я не помню
случая, чтобы кто-то отказался
помочь колледжу. Думаю, что и
нынешние студенты окажутся на
высоте.

  Куратор трудовой комиссии
Л.И. Клевачкина
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Недавно мы отмечали
самый светлый для нас
празник -  День Победы над
фашистской Германией. 66
лет наша страна не  видела
ужасов войны. Да, мы
живём в прекрасное время,
за которое мы благодарны
всем тем, кто отстоял эту
мирную жизнь!
Сегодня каждая российская
семья вспоминает того
родного человека, который
приближал этот
знаменательный день –
День Победы! Вот и я в это
время вспоминаю своего
прадеда.

Мой прадедушка, Бабин
Иван Дмитриевич, родился в
деревне Вараксины
Слободского района в
многодетной крестьянской
семье.

Летом 1941 года, в
возрасте 26 лет, он был
призван на Второй
Украинский фронт, где служил

  более пятидесяти лет. В их
семье трое детей, одна из
которых моя бабушка.

Послевоенные годы и
до пенсионного возраста мой
прадед работал в химчистке,
а также был известен как
мастер по подшиву валенок.

Праде душ ка
умер 29
декабря 1999
года, в
возрасте 84
лет. Хотя мне
было всего
пять с
п о л о в и н о й
лет, я
з а п о м н и л а
его строгим,
требовательным,
заботливым,
д о б р ы м ,

внимательным и весёлым.
Я часто вспоминаю своего
прадеда и всегда горжусь им!

О своем прадедушке
рассказала Копанева Оля

артиллеристом. За время
войны прадед получил 7
серьёзных ранений, которые
напоминали о себе все
послевоенные годы.

За мужество и отвагу во
время военных действий
прадедушка был награждён
орденом «Красной
Звезды», орденом
« К р а с н о г о
Знамени», орденом
«Отечественной
войны» и
многочисленными
медалями.
Прадед прошёл всю
войну и закончил её
в Чехословакии.
Там же находился в
госпитале на
д л и т е л ь н о м
лечении и вернулся
домой только в декабре 1945
года.

В мае 1946 года он
женился на моей прабабушке,
Александре Алексеевне, с
которой прожил

 

 

19 – 21 февраля 2011
года Институтом
продуктивного обучения при
РАО (Санкт-Петербург)
проведен ежегодный
международный игровой
конкурс «Золотое руно», в
котором школьники и
студенты ССУЗов могли
проверить свои знания по
истории, литературе, мировой
художественной культуре.
Участниками этого  конкурса
по России стали 541615
человек, а по Кировской
области 11642 человека.

 Колбина Надежда
(С-1А), Беляева
Анна (С-2А), Леви
Светлана (С-2Б) и
Дудырева Анна (С-
2В) стали
а б с о л ю т н ы м и
п о б е д и т е л я м и ,
набрав 180 баллов
из 180 возможных.
Мы поздравляем

наших умниц и желаем им
новых побед!

Из нашего колледжа
попробовали свои силы 47
студентов первого и второго
курсов.  Результаты нас
чрезвычайно обрадовали:

17 мая в актовом зале
состоялись очередные
Ломоносовские чтения, в
которых приняли участие
студенты первого и второго
курсов. Победителями были
признаны Машанова  Ирина
(С-2в), которая выступила с
работой «Масонские знаки и
символы в романе М.А.
Булгагова «Мастер и
Маргарита», и Назарова
Марина (С-2в) с темой
«Влияние информации на
воду».

19 мая - День
пионерии, который
торжественно отмечался в
Советском Союзе. Хотя
сейчас этот день уже не
отмечен красным цветом в
календаре, этот день
памятен нашим родителм
педагогам, бабушкам и
дедушкам, которые все были
пионерами. Не надо думать,
что пионеров не существует
сечас. Они есть. Кроме того
традиции пионеров
продолжают волонтеры.

 

Шитова Алена

Три наших
преподавателя: Лебедева
Л.Л., Шихов В.И., Шаклеина
Н.Н. участвуют в конкурсе
педагогических работников
о б р а з о в а т е л ь н ы х
учреждений, который
проводит Правительство
Кировской области, в
номинации «Лучший
преподаватель специалных
дисциплин». Пожелаем им
успеха!

Эти девушки учатся
на первом курсе, но уже
успели выступить  на
заключительном концерте
конкурса «Пусть замыслы
в жизнь воплотятся»,
состоявшемся в
Областной филармонии

  21 апреля этого года.
Этих задорных

красавиц зовут Елькина
Катя, Медведева Лера,
Павлюк Даша и
Суслопарова Лена. Мы
задали им несколько
вопросов.

-Особых трудностей мы не
испытываем. Иногда бывает
сложно совмещать занятия
танцами и учебу. Поэтому
мы стараемся всё делать
вовремя.
-Многие считают, что
народные танцы - прошлый
век. Согласны ли вы с этим
мнением?
-Не совсем. В народных
танцах представлена наша
русская самобытность,
широта и глубина нашей
души. Поэтому русские
народные танцы принимают
везде на ура. А какие
костюмы, какие цвета и
узоры. Нигде такого  не
увидишь.
- Какие номера есть уже в
вашем репертуаре?
- Пока у нас есть только три
танца: «Озорницы»,
«Кадриль»,  «Вятская
круговая».
- Что бы вы хотели
пожелать нашим
студентам?
- Приходите в коллектив
«Дымка». Не пожалеете!
Ищите возможности
реализовать себя в каком-то
новом деле. Не стойте на
месте.

- Почему вы решили
заниматься народными
танцами?
- Нас прежде всего заразил
своей увлеченностью
руководитель – Владимир
Дмитриевич Абашев. Он
пришел в колледж еще в
начале учебного года, когда
только-только начались
занятия, и пригласил в свой
коллектив всех желающих.
Мы ни разу не пожалели о
своем решении.
- Сколько времени у вас
уходит на танцевальные
занятия?
- Мы ходим в «Дымку» в
понедельник, вторник,
четверг на 2 часа, а по
воскресеньям на 3 часа. Но
не считаем это  время
потраченным. Напротив,
танцы дают нам
позитивный настрой, учат
экономно и продуктивно
распределять свое время. А
еще они дают возможность
всегда держать себя в
хорошей физической форме,
а ведь это очень важно для
девушек.
-С какими трудностями
вам приходится
сталкиваться?
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24 ноября 2010 года Президентом
РФ Д.А.Медведевым подписаны
документы на присвоение
почетного звания «Заслуженный
работник культуры Российской
Федерации» преподавателю
Кировского педагогического
колледжа Кочуровой Людмиле
Борисовне. 25 апреля 2011 года в
Администрации Кировской области
состоялось торжественное вручение.
            Людмила Борисовна –
руководитель хорового театра КПК
«Солнечный зайчик», лауреата
Всероссийского, областных и
городских фестивалей
художественного творчества
молодежи. Редакция газеты
«Позитив» попросила Людмилу
Борисовну рассказать о пяти самых
важных моментах в ее жизни.

Момент первый у каждого
человека – это факт рождения. Я, к
сожалению, не знаю глубоко свои
корни, но бабушки и мама
рассказывали, что мы из небедного
крестьянского рода. Преуспели в
рукоделии и ткачестве, в нашей
северной местности пытались
выращивать виноград. Почти все
были однолюбами, в молодости –
очень красивыми. Мои мама и папа
работали на машиностроительном
заводе имени XX Партсъезда и, как
большинство людей своего
поколения, собственным примером
научили серьёзному,
ответственному отношению к труду
и ко всему в жизни. С 12 лет меня
воспитывал отчим, человек очень
мудрый, терпеливый,
интеллигентный, которого я считаю
вторым отцом и вспоминаю с
благодарностью и любовью. В
детстве у меня было три мечты: стать
укротителем медведей (вряд ли
займусь этим когда-нибудь), ткать
гобелены (вот это возможно) и
заниматься музыкой. Я не помню
возраста, когда бы не пела. Мои
родители не были связаны с
музыкой, я сама сделала выбор и
поступила сначала в музыкальную
школу, потом в училище. Музыка для
меня значит очень много, и, честно
говоря, мне трудно понять людей, у
которых в жизни музыки нет.

мечтали, любили. Николай
Владимирович - автор идеи
фестиваля «Гринландия» на Вятской
земле. Когда проводили первую
«Гринландию», он сказал: «Я сделал
это для тебя». С тех пор в моей жизни
есть своя Гринландия, свои АЛЫЕ
ПАРУСА. Чуть позже стали петь
вдвоём, появилось и название –
«Лик». Уже дуэтом стали
лауреатами фестивалей в
Челябинске, Петрозаводске,
Набережных Челнов, Котласе,
Кирове, Сосновом Бору,
неоднократно были участниками
Всемирного бардовского форума.
Мой муж - автор музыки 180 песен.
У нас активная концертная жизнь и
в Кирове, и в России.

Момент четвертый  –
рождение дочери, сладкое
родительское счастье! Сейчас
Марта уже взрослая – заканчивает
юридическую академию. Она
человечек творческий - увлекается
живописью, литературой,
интересный собеседник и наш
надежный помощник во всех делах.

Момент пятый – работа в
Кировском педагогическом
колледже. Этот «момент» длится
уже двадцать лет. Колледж дал мне
возможность творческой
реализации. Не могу сказать, что
мой потенциал использован на 100
%, но я благодарна и за те 70%,
которые состоялись.  Вообще в
плане профессионального
становления главными людьми в
жизни считаю Изюменко Владимира
Моисеевича – моего педагога в
консерватории и руководителя хора
Нижегородского университета,
Георгия Константиновича
Кобелькова – директора
музыкальной школы №1 города
Кирова, где я начинала работу после
окончания учебы, и Татьяну
Леонидовну Гущину – директора
Кировского педагогического
колледжа, у которых я всегда
находила понимание и поддержку.
И сейчас, и всегда я говорю спасибо
им и тем своим коллегам, с кем имею
счастье сотрудничать.

Момент второй – консерватория в
городе Горьком, где я попала в
творческую, талантливую
студенческую среду, встретилась с
замечательными педагогами. И в
своей работе я следую их
принципам: учение не должно
доставлять огорчение - ученика (в
особенности постигающего
творческую профессию) может
развивать только удача; без доброго
слова, как и без дисциплины,
музыканту никак нельзя. Многое в

профессиональном плане дала
работа хормейстером в одном из
старейших в России студенческих
хоров – хоре Горьковского (теперь
Нижегородского) университета. С
ним я объехала всю Россию и
Прибалтику.

Момент третий – встреча с
моим будущим мужем Николаем
Владимировичем Пасынковым во
Дворце Культуры завода имени
Лепсе, куда меня пригласили
руководить ансамблем
самодеятельной песни, а он  там пел.
На КГТРК «Вятка» про наш
ансамбль был снят музыкальный
фильм. Сейчас он как живое
свидетельство  о том прекрасном
времени, когда мы вместе с друзьями
ездили  на конкурсы бардовской
песни, создали Клуб
Самодеятельной Песни «Начало»,

 

Беседовала
Н.В.Пересторонина
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10 мая нашему колледжу
исполнилось 28 лет. Почти с
самого его основания здесь
работают Лебедева Лариса
Леонидовна и Скобёлкина Елена
Павловна – замечательные
женщины, творческие люди,
настоящие профессионалы. Вот
уже много лет они руководят
музыкальным театром на
отделении «Преподавание в
начальных классах». Сама идея
театра возникла в процессе занятий
по вокалу: уроки пения не должны
заканчиваться просто оценкой в
дипломе, студентки должны
почувствовать вкус творчества и
насладиться ситуацией успеха. За
время существования театра были
поставлены такие спектакли, как
«Буратино», «Новогодняя история»,
«Кот в сапогах», «Новогодняя
сказка», «Золушка», «Снежная
королева», «Айболит» и  другие. В
апреле-мае этого года с большим
óñï åõî ì  ï ðî ø åë спектакль
«Огниво», поставленный по
мотивам сказок Г.Х.Андерсена
студентками групп Н-3, Н-4, Н-
5.Девушки сыграли этот спектакль
пять раз, зрителями были и
воспитанники детских садов города,
и учащиеся Вятской гуманитарной
гимназии, и дети из многодетных и
малообеспеченных семей, и дети с
ограниченными возможностями, и,
êî í å÷í î , ñòóäåí òû êîëëåäæà. Своими
впечатлениями о работе поделилась
участница проекта Адвокатова
Наталья.
Хотя я учусь только на 3 курсе, мне
посчастливилось принять участие в
дипломном спектакле «Огниво».
Репетиции начались сразу после
новогодних каникул. Сначала

 отдельно каждый учил свою
роль, свою музыкальную партию,
потом стали репетировать все
вместе. Сценарий менялся
несколько раз. В ходе репетиций
возникали новые идеи, мысли,
которые вписывались в сценарий.
Начиналось всё непросто, как в
любой коллективной работе. Кто-
то опаздывал, не соглашался с
чужими мнениями. Были и
споры, и недопонимание, и
обиды.  Ближе к выступлению
у многих начали сдавать нервы, но
это всё не важно. В конце мы стали
дружным коллективом, помогали
друг другу, ведь все понимали, что
важен результат.
Для меня это был дебют в
спектакле. Интересно было
попробовать себя в необычной
роли и сыграть её хорошо, чтобы
не подвести других. В спектакле я
играла собаку. Конечно, мне
хотелось сыграть принцессу, но
роль собаки  тоже интересна по-
своему. И самое главное: я
впервые спела на сцене. Девочки
все молодцы! Каждая старалась
 сыграть свою роль достойно,
передать характер своего героя.
Ведь от всего этого зависит успех
спектакля. Весенняя погода
сыграла с нами злую шутку, как
будто хотела помешать нашей
работе. Многие девочки заболели,
пропал голос, но, несмотря на это,
всё прошло удачно.

Я слышала разные мнения
о спектакле, кому-то понравился,
кому-то не очень, но критиковать
всегда легче, чем что-то делать. Я
считаю, что спектакль удался! Но
последнее слово всегда за
зрителем!

.

Все помнят высказывание
У. Шекспира о том, что “вся жизнь -
игра, и люди в ней - актеры”. И от
того, насколько мы качественно
играем, зависит наша жизнь, наш
успех. Однако давайте узнаем, что
же думали о театре и другие
известные личности.

Я не знаю профессии, которая
требовала бы более изысканных
форм и более чистых нравов, чем
театр

Дени Дидро
Я сценическое искусство

почитаю творчеством, а актера
самобытным творцом, а не рабом
автора. Актер дополняет своею
игрою идею автора, и в этом-то
дополнении состоит его творчество

В.Г. Белинский
Никогда не забывайте, что

театр живет не блеском огней,
роскошью декораций и костюмов,
эффектными мизансценами, а
идеями драматурга. Изъян в идее
пьесы нельзя ничем закрыть. Никакая
театральная мишура не поможет

К.С. Станиславский
Искусство состоит в том, что актер
чужое, данное ему автором пьесы,
делает своим собственным

Е.Б. Вахтангов
Театр, как и всякий большой
художник, должен отзываться на
благороднейшие течения
современной жизни. Иначе он станет
мертвым учреждением

В.И. Немирович-Данченко
Существует как бы целая династия
могучих и своеобразных умов,
сменяющих друг друга и
обладающих особым даром –
средствами театра оживлять,
приводить в движение и доносить до
народа великие творения поэтов

Виктор Гюго
Театр – высшая инстанция для
решения жизненных вопросов.

А.И. Герцен
Мы никогда не должны забывать, что
театральные подмостки служат
всенародной школой

Гоцци Карло
Настоящий артист никогда не
замечает публики

Оскар Уайльд

Мудрые мыслиМудрые мысли
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